

## RAMÍREZ DE LA O RECONOCE FALTA DE LIQUIDEZ EN PEMEX; PROMETE “VERDADERA AUSTRERIDAD” CON SHCP PARA RESOLVERLA



En reunión de trabajo con los diputados de la Comisión de Hacienda, de la Cámara de Diputados, el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, señaló que en el Presupuesto de Egresos del 2025 se le aplicará una “verdadera austeridad” a Petróleos Mexicanos (Pemex).

“Nosotros tenemos que dar señales claras, y las vamos a dar sobre el tratamiento que hagamos en Pemex. Es un tratamiento que va a combinar una verdadera austeridad de los recursos, y no austeridad por escondernos de otra realidad, simplemente es que hay economías que se deben hacer y que se pueden hacer”, refirió el funcionario federal.

Ramírez de la O acudió a San Lázaro para responder cuestionamientos de los legisladores encargados de avalar su ratificación al frente de la SHCP, propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum.

También reconoció que Pemex no tiene liquidez, y tendrá que intervenir el gobierno federal, en concordancia con lo que dijo en días pasados su director general, Víctor Rodríguez, quien anunció que analizan opciones de manejo de pasivos con la SHCP y la Secretaría de Economía.

“En segundo lugar, sí reconocer que hay una insuficiencia de provisión propia, de generación propia de liquidez que requiere una atención de parte de la entidad que es la responsable de Pemex, que es el gobierno soberano. Entonces, vamos a dar esas señales claramente que también surgen de las preguntas con inversionistas nacionales y extranjeros”, refirió.

Finalmente, ofreció diálogo a los diputados de oposición para analizar el Paquete Económico para 2025.

“Lo que yo les ofrezco es que a la presentación del paquete, todas las reuniones que haya a nivel de mesa de trabajo con las comisiones y con los partidos que van a estar, por supuesto, interesados e inquietos en el contenido del paquete se van a agotar en todas las instancias. Esta es una práctica que ya tenemos, pero en esta ocasión estamos más que conscientes de que la debemos mantener y respetar. Lo que les garantizo es que ese diálogo, por parte mía, va a mantenerse y que también en el equipo de Hacienda van a estar manteniendo ese diálogo, que va a ser a nivel técnico”, aseguró.

La Comisión de Hacienda avaló el dictamen de ratificación del secretario y de otros subalternos, por 24 votos en favor y 9 en contra, y se prevé que sea avalado por el pleno en la sesión ordinaria de hoy; y los funcionarios rindan protesta en la sesión de mañana, miércoles 13 de noviembre, a las 10:00 horas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ramirez-de-la-o-reconoce-falta-de-liquidez-en-pemex-promete-verdadera-austeridad-con-shcp-para-resolverla/>